
☆ボ連協会員研修会報告☆ 防災研修会 

守ろうよ い・の・ち 
    ― 防災知識を蓄えよう ― 

 

 

 

 

１月２８日石下総合福祉センターにおいて、防災の意識を高めようと、体験を中心とした防災研修会 

が開催されました。市防災危機管理課職員の指導のもと、「マイタイムライン」作成にチャレンジ！ 

５２名の参加者が鬼怒川決壊のときの状況、行動を思い起こしながら真剣に取り組みました。 

また、消防署のご協力のもと、消火器の取り扱いを体験し、最後に災害非常食をみんなで試食しまし 

た。各地で頻発する災害、いつ、また我が身に・・・・・“自分を守る”“家族を守る”“地域を守る” 

術を一つでも多く身につけていきましょう。 

～まんまる玉～ 

地域の独居や昼間独居の方々の健康長寿を

目標に、平成２０年３月より食事会を始めて

１１年目、この度の受賞は大変光栄なことと、

会員や参加者、関係者と共に喜んでおります。 

これからも、ともに支え合う福祉の地域づ

くりの担い手として、みんなで協力し合い頑

張っていきたいと思います。 

 

☆彡 県社協会長表彰 

～ふうせんの会～ 

社協のバルーンアート講座で出会い結成、

指導者もなく素人集団でどうなるかと思いま

したが、今ではいろいろなところからお声を

かけていただき、楽しく活動しております。 

今回の受賞を励みに、さらに技術を磨き、風

船が変身する楽しさを伝えていきたいです。 

  

       

  

 

 

                                                                  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

茨城県社会福祉大会において、≪まんまる玉≫ ≪点訳サークルてんてん≫  

≪ふうせんの会≫ が表彰を受けられました。喜びの声をいただきました。 

 

参加者の感想 

*マイタイムラインの書き方、考え方が理解出来て良か

った 

*改めて防災意識が高まった 

*「防災ガイドブック」の活用の仕方を改めて認識できた  

*非常食は、ちょっとした工夫で出来ることがわかった 

*消火器の使い方の体験が出来て良かった 

▲ 消防署員の指導を受けて、水消火器を体験 

 

▲ 危機管理課の指導を受けながら、

マイタイムラインを作成 

あふれる笑顔 

▲ 紙コップで調理可能な非常食の準備中 

参加者で試食しました 

 

※非常食の準備のため沢山の方にお手伝い頂き、大変ありがとうございました。お疲れ様でした。<(_ _)> 

 

☆彡 県知事表彰 

～点訳サークルてんてん～ 

平成１９年に発足し、点字図書館から依頼

された本の点訳を中心に活動してきました。

個人の作業が多いですが、わからないところ

などメンバー同士の協力も欠かせません。ま

た、毎年小学校の福祉体験授業で講師をさせ

て頂くなど、とても貴重で且つ楽しい体験も

出来ました。 

今回の受賞は私達の活動をさらに元気づけ

てくれるものです。今後もそれぞれのペース

で無理なく楽しく続けていきたいと思いま

す。 



１月２４日に常総市子育て支援センターから

の依頼を受け、第５保育所にてパネルシアターの

公演をしました。 

インフルエンザの流行する中でしたが、子育て

支援のお母さんとお子さん、元気いっぱいの保育

所の子供達と楽しい時間を過ごしました。 

 これからも皆さんの笑顔を糧に頑張ります。 

            代表 柴﨑 久乃 

 

✒ たんぽぽのカラー版は、社協ホームページにてご覧になれます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

淡い緑色の花が一輪、うつむき加減に咲いているクリスマスローズを

一鉢買いました。数日後、雑誌で“寒芍薬”という記事が目にとまりま

した。何とそれはクリスマスローズの和名でした。初めて知りました。

春に咲く華やかな色や香しい匂いが芍薬のイメージだったので、遠慮し

ているように咲いているクリスマスローズに寒芍薬という和名を付けた

日本人らしい奥ゆかしさが何とも素晴らしいと思いました。  （原） 

私たちのサークルは、結成２０年を迎え

ました。２月１７日、プリズム主催の「カ

ラオケグランプリ」にて、参加者の声や歌

詞を文字にしてスクリーンに映してお伝

えしました。まだまだ勉強中の私達。これ

からも練習に励みたいと思います。一緒に

活動する方を募集しています。 

 

 

お食事会 ～陽だまり会～  

～  

▲ だれもが一緒に楽しめるように 

お手伝いします❤ 

 

▲ 子供たちは♪夢中です！ 
 

代表 鶴見 美智子  

去る２月１６日、陽だまり会は「いこい

の郷常総」で２００回記念食事会を行い

ました。お弁当を食べながらのおしゃべ

りやカラオケ・踊りとあっという間に楽

しい時間が過ぎてしまいました。１９年

前設立当初は何もわからず無我夢中での

活動でした。社協やボ連協諸先輩方の御

指導や協力、そして地域の皆様の励まし

や応援に支えられ続けることができまし

た。食事会で築いた絆を大切にし、更に笑

顔あふれる居心地のよい「陽だまり」にし

ていきます。  

会長 新井啓子 

 


